

Témoignages de consommateurs

## Soirée qui termine bien, mais lendemain avec la peur de mourir

Par [Profil supprimé](#) Posté le 25/03/2016 à 16:18

Bonjour,

Je voulais vous raconter mon aventure avec une soirée qui s'est bien passée, mais au lendemain terrifiant.

Tout commence dans une soirée où il y avait de la drogue et de l'alcool, mdma, cocaïne, weed.. J'ai donc tiré sur un peu de weed, et à un moment dans la soirée mélangé avec de l'alcool, de la mdma, mais tout c'était bien passé et c'était la première fois que je touchais à ce genre de drogue. Mais depuis le lendemain cela va faire 3 semaines, j'ai l'impression par moment que mon cœur bas vite, j'ai des douleurs côté gauche sous l'aisselle, ainsi que des douleurs au bras parfois, et quand vient la nuit je dors peu et je me réveille toujours après un rêve et impossible de m'endormir même s'il est 6h du matin. J'aimerais savoir quels conseils vous pourriez m'apporter. Sachant que j'ai été aux urgences et qu'ils m'ont dit que j'avais rien, bien sûr je ne leur ai pas dit que j'avais pris de la drogue.